

学校だより



6月

きらきらわく
わくドキドキ

[一時徹底事項]

- ・あいさつとふわふわ言葉の徹底
- ・いのちを守る基本的生活習慣の確立
- ・自ら考え、表現・交流する力の育成

発行 校長 福本利江子

YOGI Elementary School



「るんるんるん♪」

★5月10日、春の遠足が開催されました。どの児童も朝からルンルンです。バスへ向かって出発の時は、大きく手を振って「行ってきまあ〜す」の挨拶もいつもより元気な声でした。現地では、嬉しくて走り周りながらも、お弁当の時間を気にしてそわそわです。そしてお弁当の時間には、最高の笑顔でおいしいお弁当を頬張っていました。今回1年生は小学校での初めての遠足で、学校に帰る瞬間まで笑みを絶やしませんでした。雨がふらなくてよかったね。



ようこそ与儀小の家族へ

★5月24日に、与儀っ子が楽しみにしていた「入学を祝う会」が開催されました。6年生に手を引かれ、花のアーチを行進する姿は、とても誇らしそうです。各学年からのメッセージやダンス、プレゼントひとつひとつに目をきらきら輝かせ、嬉しそうな1年生。最後の1年生の挨拶では、体育館に響きわたる大きな声で、お礼と素敵なダンスを披露してお礼としました。
ようこそ、与儀小の家族へ♡

わくわく

ドキドキ



★5月15日、今年度初の参観日でした。子ども達も、大好きなお父さんお母さんが来てくれるので、朝からわくわくドキドキです。いつも以上に張り切って、発表することができていました。新学期が始まってまだ1か月ちょっとですが、仲良しの仲間もでき、楽しい学級生活が始まっています。その様子をたくさんの保護者の方にご参観して頂きました。ありがとうございました。

一体感!



★5月26日、PTA作業が行われました。今回は、5年生児童と、1・3・5年の保護者と教職員等でプール清掃や学校周りの草刈りを行いました。力をあわせて、60分でやり遂げ、きれいになった学校を見て、ともに汗を流した一体感に浸れた1日となりました。ありがとうございました!!

6月の主な行事予定 (予定)

- 6月2日 日曜参観・学級保護者会・PTA総会
- 6月3日 振り替え休日
- 6月5日 内科検診(～6日)
- 6月13日 児童朝会(保健委員会)
- 6月14日 避難訓練
- 6月18日 教育相談(～20日)
- 6月21日 平和集会
- 6月26日 クラブ活動



★5月21日から23日にわたって、外部講師を招いて人権教室が各学級で行われました。「いじめ」予防のお話をして頂き、子ども達は、「いじめは絶対にゆるさない」という思いを強く決意していました。

さて、6月は日曜参観があります。保護者会や総会もありますので、是非最後までご参加よろしくお願ひ致します。

ちょっとひといき



5月終盤、雨が多い毎日が続いています。さて、5月は、第1回家庭学習パワーアップ旬間が実施されました。今回は、「けてぶれ」の学習方法を学びながら、主体的な家庭学習のあり方を各自が見つけていくという目標のもと実施されました。この家庭における充実した自学自習の習慣は、今後の児童の「自ら学びに向かう力」の育成へつながり、学力向上への大きな一歩となります。そしてそれには、ご家庭のご理解、ご協力が不可欠です。今後も引き続き、児童の家庭学習への励まし、声かけの継続をお願いいたします。学校・家庭の両輪で、キャリア教育を基盤に、夢に向かう児童を育てていきたいと考えております。